

SUISSE – Vers la prolongation du moratoire sur les OGM ?

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/03/2012

Suite à un référendum (votation), la Suisse a adopté un moratoire sur la culture des PGM en milieu ouvert depuis 2005 [1]. Ce moratoire a déjà été renouvelé une fois, en 2010 [2] et doit se terminer en novembre 2013. Lancée par 122 conseillères et conseillers nationaux (sur 200 au total), une pétition demande une nouvelle prolongation de ce moratoire.

C'est le conseiller national Markus Ritter (Parti démocrate-chrétien - au centre de l'échiquier politique - canton de Saint-Gall) qui a déposé le 28 février 2012, une motion dans le cadre de la politique agricole 2014-2017. Cette motion[[[<http://www.parlament.ch/f/suche/pag...>]]> Le Conseil national (c'est-à-dire l'Assemblée nationale) est une des deux chambres des représentants suisses, l'autre est le Conseil des États (c'est-à-dire le Sénat).

[1] [Noisette, C., « SUISSE - Une agriculture sans OGM », Inf'OGM, novembre 2005](#)

[2] [Noisette, C., « SUISSE - Avant sa fin, le moratoire est prolongé jusqu'en 2013 », Inf'OGM, mai 2008](#)

Adresse de cet article : <https://infogm.org/suisse-vers-la-prolongation-du-moratoire-sur-les-ogm/>